

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos rinde homenaje a todos los periodistas

Con motivo del día internacional de la libertad de prensa (3 de mayo), el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señor Sergio Vieira de Mello, desea rendir un homenaje y expresar su solidaridad en particular a los periodistas quienes, en ocasiones, arriesgando su vida, revelan o denuncian violaciones a los derechos humanos en todo el mundo, en condiciones particularmente difíciles. Con frecuencia, estos periodistas, quienes mediante su trabajo de investigación contribuyen al respeto de los derechos humanos, son quienes a su vez sufren los mayores obstáculos al ejercicio de su libertad de expresión.

Según las asociaciones de defensa de los periodistas, y especialmente Reporteros sin Fronteras, el balance de la libertad de prensa fue particularmente negativo en 2002, situación que ha empeorado en el 2003 por la muerte de 13 periodistas enviados para cubrir la guerra en Irak. En este día, el Alto Comisionado los tiene también presentes a ellos y a sus familias.

El señor Vieira de Mello se compromete a continuar haciendo de la defensa de la libertad de expresión, que es un derecho humano fundamental, sin el cual una sociedad libre no puede existir, una de sus prioridades, y a asegurar que cada violación a este derecho sea tratada con toda la seriedad que se merece por todas las instancias internacionales, al más alto nivel.

[Versión en Francés](#)

https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2003/05/cp0311_AC.pdf

[Descargar documento](#)